

頑張ろう日本！頑張ろう旭実！！

コロナ禍でも **学ぶ** オンライン授業

画面越しに励まし合いながら



北海道立正学園校
旭川実業高等学校
広報部
TEL(0166)51-1246
旭川実業高校HP



自動車科

YouTuber

はじめました！



新型コロナウイルスの影響で、4月中旬より1カ月間、休校を余儀なくされました。5月中旬より分散登校を段階的に始め、6月より1カ月半ぶりとなる通常登校に戻りました。

北海道の高校に一つしかない自動車科のPRとクルマの楽しさを知ってもらうためにYouTubeを始めました。コロナ禍で十分な実習が出来ない中、授業の復習も兼ねています。記念すべき第1回目はホームルームと称し、自動車科の実習工場や過去に作ったカスタムカー、今年の1月に行われた「札幌モーターショー2020」に出展したクルマの紹介を中心に製作しました。今後もクルマに関

すべての教科で動画授業があったので、自宅でも動画を見ながら安定して学習を進めることができました。動画授業では巻き戻しや一時停止機能があるため、わからない所があっても自分のペースで学習することができ、家にいながら



利尻町鬼脇中学校
新型コロナウイルス感染症の影響で学校に登校できない日が続きましたが、休校期間中はほぼ

利尻町の自宅で学習
箕輪萌華さん(普通科2年)

利尻町の自宅で学習

利尻町の自宅で学習
利尻町鬼脇中学校
新型コロナウイルス感染症の影響で学校に登校できない日が続きましたが、休校期間中はほぼすべての教科で動画授業があったので、自宅でも動画を見ながら安定して学習を進めることができました。動画授業では巻き戻しや一時停止機能があるため、わからない所があっても自分のペースで学習することができ、家にいながら

北海道の高校に一つしかない自動車科のPRとクルマの楽しさを知ってもらうためにYouTubeを始めました。コロナ禍で十分な実習が出来ない中、授業の復習も兼ねています。記念すべき第1回目はホームルームと称し、自動車科の実習工場や過去に作ったカスタムカー、今年の1月に行われた「札幌モーターショー2020」に出展したクルマの紹介を中心に製作しました。今後もクルマに関



今井琉斗君(自動車科3年 緑が丘中学校) 伊藤優大君(自動車科3年 光陽中学校)

4月14日(火)に、石屋製菓株式会社様より北海道銘菓「白い恋人」が、新入生へ向けて贈呈されました。贈呈は、新型コロナウイルス



校長講話もオンラインで
6月1日(月)1H、全校集会での3密リスクを避けるため、校長先生の講話をオンラインで行いました。



多方面よりマスク寄贈
5月18日(月)北海道三菱自動車販売株式会社様よりマスク500枚を寄贈していただきました。同社管理本部管理部部长兼総務課長 柳田直司様が来校され、寄贈式が行われました。また、修学旅行の姉妹校訪問などで長く韓国との交流を続けてきた本校に対し、旭川日韓友好親善協会様よりマスク千枚が寄贈されました。工業科3年生の保護者の方からは、素敵な手作りマスクをご寄贈いただきました。皆様のご厚意に感謝申し上げます。大切に使用させていただきます。

ルズ感染症の拡大が懸念される中、不安を抱きながら入学する子ども達を勇気づけたいとの趣旨で、本校のみならず全道の小学校・中学校・高等学校・中等教育学校・特別支援学校へ向け実施されました。また、本校商業科も一昨年の宿泊研修にて工場見学をさせて頂き、大変お世話になっております。

ルズ感染症の拡大が懸念される中、不安を抱きながら入学する子ども達を勇気づけたいとの趣旨で、本校のみならず全道の小学校・中学校・高等学校・中等教育学校・特別支援学校へ向け実施されました。また、本校商業科も一昨年の宿泊研修にて工場見学をさせて頂き、大変お世話になっております。

